

Une conférence surprenante!



La tragédie de l'€uro

François Asselineau,

inspecteur général des finances,
président de l'Union Populaire Républicaine, écarté et ignoré des grands médias,
vous propose clairement ses analyses passionnantes.



Pourquoi les Prix Nobel d'Économie arrivent-ils aux mêmes conclusions ? Quelles sont les 2 causes essentielles qui feront exploser l'euro tôt ou tard ? Comment sortir juridiquement de l'euro ? Les prévisions les plus alarmistes ont été répandues par les médias pour certifier aux Français que sortir de l'euro provoquerait une catastrophe épouvantable. Ces prophéties sont elles vraies ? Il est possible de répondre à cette dernière question en prenant en exemple la Suède dont la population a justement refusé d'adopter l'euro malgré les promesses d'Apocalypse qu'on lui avait faites : la démonstration est saisissante et son application au cas de la France l'est tout autant.

A Lyon

Mardi 7 juin Espace Multiculturel "Arts Dreams"
Sur les pentes de la Croix-Rousse
au 15 bis rue Imbert Colomès, 69001 LYON

Ouverture des portes à **13h15**, début de la conférence à **13h30**

PAF : 5€ et 3€ pour les chômeurs et étudiants